Prensa:

Diaria Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares

Página: 9

SALAMANCA

Sección: LOCAL Valor: 1.143,00 € Área (cm2): 728,9 Ocupación: 80,16 % Documento: 1/1 Cód: 50451090

JUEVES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2011

Www.eladelanto.com 923 100 599

El rector teme que las elecciones "ralenticen" la organización del 2018

Ruipérez vaticina que en 2012 habrá recortes en la partida para inversiones

OMAR CASTRO

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, analizó ayer a través de pequeñas pinceladas el nuevo curso 2011-2012 que ya ha comenzado en algunos centros y que se abrirá oficialmente el martes, en unas declaraciones efectuadas a las medios de comunicación.

Dentro de las principales perspectivas para el año académico que comienza, el máximo dirigente de la Usal expresó su temor de que las elecciones generales convocadas para el próximo 20 de noviembre "ralenticen" el proyecto de conmemoración del VIII Centenario, en 2018. Atendiendo a lo que vaticinan las encuestas, el rector avanzó que "presumiblemente habrá cambio" de Gobierno, lo que implicará "volver a explicar el proyecto" a "nuevos interlocutores". En todo caso, se mostró además realista y resignado al reconocer que "todo se resiente" en el apartado económico por culpa de la crisis.

Precisamente, Hernández Ruipérez destacó que las perspectivas para el nuevo curso "son muy buenas" en lo que respecta al ámbito académico pero no tanto en el apartado económico.

Negros nubarrones

Y es que los "nubarrones" que amenazan la economía del país también afectan a las universidades, lamentó el rector.

Este año, explicó, lo han hecho ya a través de recortes en los fondos destinados a inversiones y "habrá que ver" qué ocurre el próximo año 2012, aunque el máximo mandatario de la institución académica salmantina no augura nada bueno: en el actual escenario económico "cabe esperar" una reducción de las partidas presupuestarias en este sentido.



El rector (segundo por la derecha) en la inauguración del curso sobre astrofísica.

J. M. GARCÍA

CENTRO DE ESTUDIOS BRASILEÑOS

Encuentro internacional sobre astrofísica

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, fue el encargado de inaugurar ayer la cuarta edición del Workshop on Modern Trends in Field Theory, un encuentro internacional que se celebra en el Centro de Estudios Brasileños de la institución académica salmantina y que reúne a expertos en física y astrofísica de España, Portugal y Brasil, con participación también de algunos profesores provenientes de países como Italia y Rusia.

Según explicó el director del curso, Juan Mateos Guilarte, investigador del departamento de Física Fundamental de la Universidad de Salamanca, en la reunión se abordarán temas relacionados con la evolución del universo y los diferentes modelos cosmológicos. Aspectos que están dentro de la tendencias científicas más actuales en línea con el pensamiento del investigador británico Stephen Hawking.

Conceptos como los agujeros negros o las cuerdas cósmicas for-

man parte de este tipo de investigación que tiene como herramientas tanto las matemáticas tradicionales como el uso de superordenadores, indicó Guilarte, que recordó que los dos departamentos de Matemáticas de la Usal y el de Física Fundamental trabajan en este campo.

La capital del Tormes acoge la cuarta edición de este encuentro, después de que las dos primeras se celebraran en Brasil y la tercera en la localidad portuguesa de Oporto.

En todo caso, Ruipérez reconoció que es lógico que se produzcan recortes en la inversión pública en educación, a nivel general, dadas las reducciones implantadas en todos los ámbitos y a la reducción de ingresos de las administraciones.

Lo que hay que procurar, explicó aver el rector salmantino. es que no descienda el porcentaje de la inversión pública que se destina a educación; es decir, que aunque la cantidad total sea menor, por la reducción general de los recursos, que la parte que se destine a la educación continúe siendo la misma.

En relación con la reciente polémica por las declaraciones políticas en torno al trabajo de los profesores, el rector de la Universidad de Salamanca las tachó ayer de "irresponsables". II

NUEVO CURSO

■ OBJETIVOS

El rector de la Universidad de Salamanca destacó que el nuevo curso 2011-2012 arranca con tres objetivos principales para la institución académica salmantina: reformar su estructura organizativa y administrativa; mejorar la transferencia de conocimiento a la sociedad y la empresa y mejorar la empleabilidad de sus alumnos.

■ REFORMA ADMINISTRATIVA

En relación con esa modificación administrativa que en parte ya comenzó durante el pasado curso. Ruipérez avanzó que a lo largo del presente curso se espera aprobar el Plan Estratégico de la institución académica, que deberá obtener el visto bueno del Claustro Universitario, y en el que irá incorporada. En buena medida, la crisis está también detrás de esta decisión, para hacer más ágil y eficaz a la institución académica.

■ MATRICULACIONES

Sobre el proceso de matriculación para el recién iniciado curso, el rector avanzó que, hasta la fecha, está resultando "muy bien". Además, destacó que este año el procedimiento ha sido "más ágil", lo que ha permitido avanzar en la inscripción de los estudiantes.

BOLONIA

El máximo dirigente de la Universidad de Salamanca se mostró satisfecho al declarar que la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior está "estabilizada".

■ FACHADA

En este contexto de dificultades económicas y de recortes presupuestarios, Daniel Hernández Ruipérez tranquilizó cualquier duda respecto al proyecto de rehabilitación de la fachada del edificio de Escuelas Mayores. El rector recordó que la financiación para esta obra "está comprometida" y que no habrá "ningún problema" con ella en el futuro